

90-Day Unshakable Word Challenge – Round 3!

As we finish our second 90-day challenge, we celebrate all that God has done—He has been faithful! Now we step into our *next* 90-Day Word Challenge.

Whether you stayed consistent or need a fresh start, this is your moment to go deeper with God. His Word is still living, still speaking, and still transforming hearts!

Here are the options from which to choose:

Option 1: Daily Refresh ("Verse of the Day")	Found on the YouVersion Bible app followed by guided prayers.	Scan QR Code: 
Option 2: TTW (Through The Word App) Challenge	Bible study reading the following: Proverbs 26-31, 2 & 3 John, Acts, 1 & 2 Timothy, Philemon, Jude, Matthew, Mark 1-4. This plan is for those who have been have been cultivating a consistent drawing and seeking of God along with the study of God's Word.	Scan QR Code: 
Option 3: NT Plan (New Testament)	Search, Seek, Soak: The purpose is not to rush through, but to ponder and meditate and approach God for Him, not for knowledge. See the You Version Bible App reading plan called " <i>Daily New Testament-Quarter 3</i> " for the 3rd quarter of the year.	Scan QR Code: 

Défi de 90 jours: La Parole Inébranlable – 3e édition!

Alors que nous terminons notre premier défi de 90 jours, nous célébrons tout ce que Dieu a accompli — Il a été fidèle! Maintenant, nous entrons dans notre prochain Défi de 90 jours dans la Parole.

Que vous ayez été constant(e) ou que vous ayez besoin d'un nouveau départ, c'est votre moment pour aller plus loin avec Dieu. Sa Parole est toujours vivante, parle encore aujourd'hui, et continue de transformer les cœurs!

Voici les options parmi lesquelles vous pouvez choisir:

Option 1: Rafraîchissement quotidien (Verset du jour)	Disponible dans l'application Bible YouVersion, suivi de prières guidées.	Scanner le code QR: 
Option 2: Défi TTW (application "Through The Word")	Étude biblique comprenant les lectures suivantes: Proverbes 26 à 31, 2 et 3 Jean, Actes, 1 et 2 Timothée, Philémon, Jude, Matthieu, Marc 1 à 4. Ce plan s'adresse à ceux et celles qui ont cultivé une habitude constante de s'approcher de Dieu, de le chercher, tout en étudiant sa Parole.	Scanner le code QR: 
Option 3: Plan du NT (Nouveau Testament)	Chercher, Rechercher, S'imprégner: Le but n'est pas de lire le plus vite possible, mais plutôt de prendre le temps de réfléchir, de méditer et de s'approcher de Dieu pour mieux Le connaître — pas seulement pour accumuler des connaissances. Pour le 3e trimestre de l'année, vous pouvez suivre le plan de lecture dans l'application Bible YouVersion intitulé «Daily New Testament—Quarter 3».	Scanner le code QR: 